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町内会だより ～ 長砂 ～

長砂町内会は、米里地区のほぼ中央に位置した米里一の小さい町内会です。

現在13戸、人口46名（男20名、女26名）の方々が暮らしています。

当町内会においては、少子高齢化が進む中、子どもから高齢者まで誰でもみ

んな楽しく触れ合える事業を開催しております。その中でも特に、毎年7月に

実施している地蔵祭り（通称「お地蔵さん」）については、当町内会住民の

ほとんどが参加しており、皆さんから大変好評を得ています。

今後もまず当町内会の親睦や交流を深める事業を中心に

相互に支え協力し合う住みよい町内会を目指していきたい

と思います。              （長砂町内会 会長 岡 博俊）

小学校の秋の大路山での自然観察学習を前に10月7日、大路

山の整備作業に、消防団員10名をはじめ、区長部会、小学校

教育後援会などから24名のボランティアが集まりました。

西大路からの登山道や山頂広場の草刈り、登る途中で雲山

側の視界を遮る竹や樹木の伐採など、1時間半ほどの作業でし

たが、子どもたちが安全に登れ、そして途中で雲山方面、さ

らには市街地や日本海が見えるようにと、汗を流しました。

おかげをもちまして、雲山方面の見晴らしもよくなりまし

た。山頂までは30分程度です。ちょうど今、低山ブームです。

皆さんも、健康づくりも兼ねて、身近に自然に触れられる大

路山に登ってみてください。

市民体育祭でBグループ総合７位と健闘

今年の市民体育祭は、4年ぶりにフルスペック（得点種目13、オープン種

目6）で熱戦が繰り広げられました。米里は、若葉台、津ノ井など強豪ひし

めくBグループ（15地区）で、前年より順位を1つ上げる総合7位の好成績を

上げました。（種目別では、卓球とペタンクが1位となりました。）

例年、各種団体やサークルを中心にチーム編成して参加いただいています

が、初めての方やお付き合いで参加いただいた方も多くいらっしゃいました。

いずれにしても皆さんが日ごろの鍛錬の成果を発揮され、好成績を残された

ことに合わせ、「ALL米里」として汗をかき、地区内の交流が広がったことが

すばらしい成果であったと思います。選手の皆さま大変お疲れさまでした。

来年度は総合入賞を目標に挑んでいきたいと思います。地区には隠れた実

力者やご興味ある方がまだまだ多くいらっしゃると

思います。ぜひ腕試しにご参加いただきますよう、よ

ろしくお願いいたします。

（体育会 会長 山根寿彦）

10月9日、「第4 回米里かるたウオーク」が実施されました（参加54名、スタッフ66名）。

「本年度は完結編の雲山コースとして、雲山3町内を歩き廻りました。第1回から始まり一番

長いルートとなりましたが、みんなが元気いっぱい歩き、秋も楽しむことができました。

コロナ禍の地域事業として始まりましたが、第1回よりご協力いただきました実行委員、各区

長・町内会長、各団体スタッフの皆様にこの場を借りてお礼申し上げます。」

実行委員長（青少年育成協議会 会長） 山田 剛

秋も深まっていきます。イベントや共同作業を通じて、地域の

人との会話が増えたり、つながりが深まるといいですね。

身近な低山「大路山」に登ってみよう

市民体育祭最終日は陸上競技
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